

MÉDAILLE DE BRONZE,
EXPOSITION DE 1844.

MANUFACTURE DE FER ÉMAILLÉ
Indestructible aux intempéries atmosphériques.

MÉDAILLE D'ARGENT,
EXPOSITION DE 1849.

LUCIEN JACQUEMIN & FRÈRES

Successeurs de
JACQUEMIN PÈRE & FILS,
à **MOREZ, (Jura).**
Brevetés,

Articles pour
Villes:
Inscriptions de rues, N° de Maisons,
grand Cadrans p^r Horloges de Clochers.
Architectes:
Panneaux de Cheminées, Plaques de propreté,
Tombes et Inscriptions monumentales.

Articles pour
Ingénieurs:
Tableaux indicateurs
de Routes, Canaux, Chemins
de fer, Echelles de Ponts et d'Ecluses,
Guidons de Cantonniers.



MOREZ (Jura) — Villa Jacquemin

La villa Jacquemin à Morez

Le testament de Françoise Morel-Mottet, décédée en 2023, attribue sa maison à la ville de Morez. Cette maison avait été construite dans les années 1860-1870 par Lucien Jacquemin.

Lucien Jacquemin fait partie d'une famille d'émailleurs et d'horlogers moréziens. En 1857, la manufacture « *Lucien Jacquemin et Frères* » employait près de 60 personnes. Elle était spécialisée dans l'émaillage sur fer et sur cuivre.

Lucien Jacquemin est mort en 1874 à 67 ans.

Ci-dessus : entête d'une facture de la maison « Lucien Jacquemin & Frères » en 1852.
A gauche : carte postale de la « Villa Jacquemin », vers 1900.